



Pastikan SPKLU Andal di Jalur Mudik dan Destinasi Wisata, PLN UID Jakarta : Siap Layani Pemudik Saat Nataru

Suferi - JABAR.KAMPAI.CO.ID

Dec 27, 2024 - 16:52



PLN UID JAKARTA SAAT MENYAPA PEMUDIK

JAKARTA- 24 Desember 2024 – Menyambut libur Natal 2024 dan Tahun Baru

2025 (Nataru), PLN Unit Induk Distribusi (UID) Jakarta Raya memastikan kesiapan operasional Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik Umum (SPKLU) di jalur mudik dan lokasi wisata. Sebanyak 160 SPKLU dengan total 287 charger telah tersedia di berbagai lokasi di Jakarta dan sekitarnya untuk mendukung kebutuhan masyarakat pengguna kendaraan listrik.

General Manager PLN UID Jakarta Raya, Lasiran, hari ini melakukan kunjungan ke SPKLU di Rest Area KM 6 Cikampek guna memastikan kesiapan fasilitas tersebut dalam menghadapi lonjakan penggunaan kendaraan listrik selama musim mudik dan liburan.

“Kami ingin memastikan kenyamanan pelanggan saat menggunakan kendaraan listrik, terutama di jalur mudik. Operasional SPKLU di jalur ini menjadi prioritas kami untuk memberikan pengalaman perjalanan yang lebih baik,” ujar Lasiran.

Saat kunjungan, terlihat beberapa pelanggan sedang mengisi daya kendaraan listrik mereka. Salah satunya adalah Ramdan, yang mengisi daya kendaraannya sebesar Rp130 ribu untuk 50 kWh.

“Dengan aplikasi PLN Mobile saya dapat menemukan lokasi SPKLU terdekat. Sehingga saya sangat terbantu untuk perjalanan mudik dengan kendaraan listrik. Proses pengisiannya sangat mudah dan cepat,” ungkap Ramdan.

Marketing Pengelola Rest Area KM 6, Maris Pandi, turut menjelaskan bahwa penggunaan SPKLU di rest area ini terus meningkat.

“Setiap harinya, sekitar 10?ri pengunjung rest area memanfaatkan layanan SPKLU untuk mengisi daya kendaraan listrik mereka,” kata Maris.

Untuk menghadapi lonjakan pengguna kendaraan listrik selama Nataru, PLN UID Jakarta Raya telah menyediakan SPKLU sepanjang jalur mudik di Jakarta dan sekitarnya, sebagai berikut:

- * SPKLU KM 7 Serpong (3 charger)
- * SPKLU KM 10.6 Jagorawi (1 charger)
- * SPKLU KM 6 Cikampek (3 charger)

PLN juga menghadirkan SPKLU di destinasi wisata seperti Kota Tua, TMII (Taman Mini Indonesia Indah), Aeon Tanjung Barat, dan Transpark Mall Bintaro. Dengan kehadiran SPKLU di lokasi strategis ini, PLN mendukung perjalanan ramah lingkungan bagi masyarakat.

Sebagai bagian dari pelayanan terbaik, PLN menyediakan hotline pengaduan di nomor 0877-7111-2123 yang dapat digunakan pelanggan untuk melaporkan kendala atau memperoleh informasi terkait layanan SPKLU.

“Kami berkomitmen mendukung ekosistem kendaraan listrik dan memastikan perjalanan mudik serta liburan Nataru tetap nyaman dan lancar bagi masyarakat,” tutup Lasiran.

Sekilas Tentang PLN UID Jakarta Raya

PLN Unit Induk Distribusi Jakarta Raya adalah salah satu unit di bawah PT PLN (Persero) yang menjalankan fungsi pendistribusian listrik sampai ke pelanggan. PLN mengusung agenda Transformasi dengan aspirasi Green, Lean, Innovative,

dan Customer Focused demi menghadirkan listrik untuk Kehidupan yang Lebih Baik. Mengimplementasikan aspirasi tersebut dengan tetap mendukung program Pemprov DKI Jakarta, PLN UID Jakarta Raya melengkapi dengan Jakarta Smart Electricity (JSE) 3.0 dengan 6 pilar yaitu Smart Services, Smart Business, Smart Infrastructure, Smart Living, Smart Mobility, dan Smart Sustainability. PLN dapat dihubungi melalui aplikasi PLN Mobile yang tersedia di PlayStore atau AppStore.